

## Le clown qui pleurait



Quelle drôle d'histoire ! Quelle drôle d'histoire ! Quelle drôle d'histoire ! Un clown qui pleurait ! Mais ce n'est pas possible.

Eh oui ! Il pleurait parce que, dans le cirque, il ne venait plus personne pour rire de ses farces. Tous les enfants restaient collés devant l'écran du poste de télé.

C'est affreux ! C'est affreux ! C'est affreux !

Puis, à force de pleurer, Monsieur Clown eut une idée. Il fit le tour de la ménagerie et rencontra d'abord la famille kangourou. Il dit à la maman :

— Tes enfants, qui sont dans ta poche, est-ce qu'ils regardent la télé ?

— Oh non ! répondit-elle. Je ne veux pas en faire des abrutis.

— Eh bien ! Emmène-les au cirque cet après-midi, je les ferai rire un peu.